
18 апреля 2022г.

С.Красыоселец

Протокол№ 1
собрания инициативной группы учащихся Муниципального казенного

общеобразовательного учреждения
«Красносельцевская средняя школа имени И.А.Дядъкина» Быковского

муниципального района Волгоградской области
о выдвижении «Детского инициативного бюджетирования», направленного на

решения вопроса школьного значения

Место проведения собрания: актовый зал МКОУ «Красносельцевская С 1 ! I I »
Дата проведения собрания: 18 апреля 2022г.
Время начало собрания: 15 часов 00 минут
Время окончания собрания: 16 часов 00 минут

Присутствовали 33 человека ( по списку согласно приложению № 1)

Цель собрания: участие муниципального образования Быковского
м у н и ц и п а л ь н о г о района Волгоградской области, атак же учащихся МКОУ
«Красносельцевская СШ»в конкурсном отборе проектов «Детского
инициативного бюджетирования» Волгоградской области.

Приглашенные:
1 .Рыжова 11.М.
2,Сидоренкова Е.В.
З.Казип Д.Е.
4.Черкасова Ж.
5. Кочки на И.В.
6.учащиеся 9,10,11 классов

Повестка дин:

I,Избрание председателя и секретаря собрания, наделение их правом подписи
протокола.
2.Рассмотрения предложения инициаторов проекта учащихся об у ч а с т и и
МКОУ «Красносельцевская СШ» Быковского муниципального района в
Волгоградском областном конкурсе «Детского инициативного
бюджетирования» в 2022г.
3. Формирование и и и циати ви о и гру п п ы.



1.По первому вопросу слушали Черкасову Ж„ которая предложила избрать
председателем собрания Казни Д.Е., с правом подписи протокола собрания
Выступили: Сидоренкова Е.В., которая предложила утвердить предложение
Черкасовой Ж. об избрании председателем собрания Казн и Д.Е.

Голосовали: За - 33,против - 0,воздержались - 0.

Решили: избрать председателем собрания Казип Д.Е. и наделить его правом
подписи протокола собрания.

Слушали: Сидоренкову Е.В., которая предложила избрать секретарем собрания
Кочкину И.В.., с правом подписи протокола собрания.

Выступили: Черкасова Ж., которая предложила согласиться с предложением
Сидоренковой Е.В. об избрании секретарем собрания К о ч к и н у И.В.

I "олосовали: за - 33, против - 0, воздержались - 0.

Решили: избрать секретарем собрания Кочкину И.В. и наделить ее правом
подписи протокола собрания

2. По второму вопросу слушали, директора МКОУ «Красносельцевская СШ»
Рыжову Н.М.,которая рассказала присутствующим, что в соответствии с
условиями Волгоградского областного конкурса «Детского и н и ц и а т и в н о г о
бюджетирования» в 2022году МКОУ»Красносельцевская СШ имеет
возможность принять участие в конкурсе. Нам предстоит принять серьезное
решение об участии в данном проекте нашего учреждения.

Выступили:
Представители совета старшеклассников, которые предложили и н и ц и и р о в а т ь
и выдвинуть на областной конкурс «Детского инициативного
бюджетирования» в 2022г. проект о полноценном оснащении библиотеки и
читального зала в МКОУ «Красносельцевская СШ» (2 этаж кабинет
библиотеки).
Е.В.Сидоренкова предложила поддержать предложение членов Совета
старшеклассников, проект о полноценном оснащении библиотеки и читального
зала в МКОУ «Красносельцевская СШ» инициировать и выдвинуть на
областной конкурс «Детского и н и ц и а т и в н о г о бюджетирования» 2022г.

Голосовали: за -33, против - 0, воздержались - 0.

ш и : инициировать и в ы д в и н у т ь па Волгоградский областной к о н к у р с
«Детского инициативного бюджетирования» в 2022г. проект о п о л н о ц е н н о м
оснащении библиотеки и читального зала в МКОУ «Красносельцевская СШ»



З.По третьему вопросу слушали директора МКОУ «Красыосельцевская С111»
Рыжову Н.М., которая ознакомила присутствующих с условиями участия в
конкурсе и условиями финансирования: не менее 10% от областной доли
финансирования - средства местного бюджета, областной бюджет составляет
не более 300 000 рублей.

4. По четвертому вопросу слушали Сидоренкову Е.В., которая предложила
избрать инициативную группу учащихся для участия в проекте о полноценном
оснащении библиотеки и читального зала в МКОУ «Красноселыдевская СШ»,
в конкурсном отборе проектов «Детского инициативного бюджетирования»
Волгоградской области в 2022г.Она пояснила присутствующим, что входит в
задачи инициативной группы.

Выступили:
[.Черкасова Ж., она предложила избрать инициативную групп}' в количестве 10
человек в следующем составе:
1 .Жабиров Исмаил
2,Бахрамова Салима
3. Я п и то в Б ахт и я р
4.Ьахрамова Наила
5 .Искандарова Жамила
6.Ахмедов Юсуф
7. Н с и н гал и с в Ал мае
В.Ахмедова Нурида
9.Дисингалиева Яна
10.Дисингалиева Диана

Голосовали: за - 33, против - 0, воздержались — 0.

Решили: избрать инициативную группу в составе 10 человек

1 .Жабиров Исмаил
2.Бахрамова Салима
З.Япитов Бахтияр
4.Бахрамова Наила
5.Искандарова Жамила
6.Ахмедов Юсуф
7.Гсингалиев Алмас
В.Ахмедова Нурида
9,Дисингалиева -Яна
10.Дисингалиева Диана

Председатель собрания ^Жл л . КазипД.Е.
)к"̂ ^*\У*Т"*> | V /

Секретарь собрания \\\ц\/ КочкинаИ.В.


